
◇ 2009年７月28日 第916回例会(第915号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 速 見 委 員

【７月18日】
在籍会員 42名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 33名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 86.84％

６月30日のＭＵを含む出席率 97.56％

本日の例会

今週の歌 「 おゝロータリー 」

クラブフォーラム

「 20周年に向けて 」

20周年実行委員会

堀 田 稔 実行委員長

次回例会のお知らせ(８月４日)

卓 話 「 会員増強月間に因んで 」

橋 本 豊 広報委員長

前回〔７月18日〕例会記録

■ 来 客 ■
林 白 さん（米山奨学生）
会員ご家族様 57名

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
毎日、熱帯夜が続いておりますが如何ですか？
今年度の第2660地区のテーマは「ロータリーを身

に付けよう」です。それには14日の例会に大森ガバ
ナー補佐が出席され、綱領を各クラブが、全員で唱
和するに適した夫々のクラブの綱領を作って、それ
を全員で月１回唱和する事のお話がありました。広
報委員会で検討して頂ければと思いますのでよろし
くお願いいたします。

家族会の挨拶 渡 辺 会 長
皆様こんばんは。本日は週末のお忙しい中お越し
頂きまして有難うございます。本年度会長の大役を
仰せつかりました渡辺でございます。微力ではござ
いますが吹田江坂ロータリークラブの発展に努力し
てまいりますのでどうぞ宜しくお願いいたします。
さて、当クラブは早いもので今年度20年を迎えま
す。クラブの20周年事業として関西大学ＲＡＣの設
立、そして記念式典に向けての準備をして頂いてお
ります。ご家族の皆様のご理解とより一層のご協力
をお願いいたします。
本日の家族会ですが、ゲストにオール阪神・巨人
さんに来て頂いております。大いに笑って暑さを吹
き飛ばして頂きたいと思います。
最後に、東親睦活動委員長はじめ委員会の皆さん
有難うございました。本日は有難うございました。



　　親睦活動委員長 
　　　　　　東　 　秀　夫 
　2009年夏の家族会が12年振りにザ・リッツ・カールトン大阪で７月18日（土）
午後６時から会員・ご家族総勢92名の参加者のもと、盛大に開催されました。
例会のあと引き続いて家族会に移りました。初めに渡辺忠雄会長の挨拶があり、
西本幹事より３人の新会員の紹介のあと八橋直前会長の乾杯の発声があり会食
にはいりました。アトラクションの司会は将来の明石家さんま？の期待十分の
林家染助さんの軽妙なつかみからスタート。 

　漫才界の大御所オール阪神・巨人さんの登場、さすが間近に聞く漫才は劇場とは違った雰囲気で車
のポピーのことや、内田会員の妹さんが巨人さんと同級生でその話題にふれたりと親近感あふれるネ
タで爆笑の渦につつみ込まれました。その後食事タイムに戻り第２部として林家染助さんにあらため
て新会員の小笠原さん、加藤さん、原さんの３人のご家族の紹介と、米山奨学生の林さんの紹介があ
りました。ビンゴゲームは24種類の豪華景品をご用意？一部賞品を除いて当選者には後日宅配で遅ら
せて頂くという手間を惜しまない委員会の新企画、一番のビンゴの賞品は商品券、見事長島ファミリー
がゲットされました。 
　最後の賞品ゴーフルまで渡し終えたところで丁度閉会の時間となり水谷会長エレクトより20周年の
年に対する新たなる団結のお言葉をいただき楽しい家族会を終えることが出来ました。 

新 会 員 紹 介 

オール阪神・巨人の漫才 

18：00　　例　　会（点鐘）　　　　　　　　　　渡辺会長 
　　　　　ロータリーソング『奉仕の理想』・会長挨拶・ 
　　　　　幹事報告・出席報告・委員会報告ほか 

18：15　　例会終了（点鐘）　　　　　　　　　　渡辺会長 

18：15　　夏の家族会　開宴挨拶　　　　東親睦活動委員長 

18：17　　会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　渡辺会長 

18：25　　新会員・米山奨学生紹介　　　　　　　西本幹事 

　　　　　　◎小笠原　史朗　会員 

　　　　　　◎加 藤 正 樹　会員 

　　　　　　◎原　 行 弘　会員 

　　　　　　◎林　白　　 米山奨学生 

18：35　　乾　　杯　　　　　　　　　　　　八橋直前会長 

　　　　　会　　食 

19：00　　アトラクション　　　　　　　司会　林 家 染 助 

　　　　　　☆オール阪神・巨人の漫才 

　　　　　　☆新会員の家族紹介 等 

　　　　　　☆ビンゴゲーム 

20：20　　閉会の辞　　　　　　　　　　水谷会長エレクト 

20：30　　ロータリーソング 『手に手つないで』 

『夏の家族会』進行表 



ビンゴの賞品及び　　　　　　 

当選者（宅配用）一覧表 

ビンゴゲームの様子 
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全国百貨店共通商品券 

黒毛和牛ロースステーキ肉 

宮崎牛しゃぶしゃぶ詰合せ 

ハーゲンダッツアイスギフト 

エコナ　クッキングオイルセット 

リッツオリジナルフェースタオル 

玄海灘　旬の一夜干し 

博多の味やまや辛子明太子・紅鮭セット 

アタック　お洗たくセット 

北海道レッドメロン 

山城物産　日本茶鑑定士詰合せ 

王子サーモンスモーク＆味わい仕込み 

薩摩黒豚餃子 

日本ハム　本格派ハムギフト 

三田屋総本家本格カレーセット 

鹿児島中新のさつま揚げ 

ウエスティン都ホテルマンゴープリン 

泉州水なす京仕込み 

青森旬鮮　ほたてフライ 

明治食品昆布 ＫＫ－２０ 

ドリップ２１カフェギフト 

かおりちゃん　　Ｎ－１５ 

海鮮いろいろ３００Ｇ 

ゴーフル 
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2 内田 北山 
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八橋 延 

芳賀 北村 

橋本 田中 

高橋 速見 

今村 長島 

原 赤尾 

大森 橋本 

東 今村 

加藤 長島 

水谷 東 

杏井 東 

金馬 京阪 赤尾 

田中 和田 大森 

成松 北山 長島 

堀田 西本 成松 

加藤 田中 田中 

番号 賞　　品　　名  数量 当 選 者 氏 名  

2

おめでとうございます。上記当選者のご家庭に後日送らせて頂きます。 



卓 話

「１年を振り返って」（７月14日・第914回）
木 元 良 三 直前幹事

＝ 前号のつづき ＝
10月11日の秋のライラでは、関西大学高槻キャン

パスにて八橋会長・西上会員・金馬青少年奉仕担当
・西本ＳＡＡ・木元が参加しました。
21日横山ガバナー公式訪問による例会、11月11日

は選考委員会、12月２日の第２回北摂12ＲＣ会長・
幹事会は吹田江坂の幹事で堂島ホテルにて開催、会
長より夏の家族会は淀川花火大会を見ながらの家族
会報告や会員増強の話しで盛り上った会長・幹事会
でした。12日はＲＩ第2660地区大会が始まり１日目
の分科会、18時からのＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐
会には会長・会長夫人と出席し晩餐会を十二分に楽
しみました。13日２日目本会議には登録40名・16名
出席を頂きました。
16日冬のクリスマス家族会は親睦委員会や関係委

員の皆さんによる創意工夫した楽しい手作りの家族
会で、司会には内田クラブ運営委員長のご尽力によ
り青芝フック師匠を迎えて全員参加のカラオケ大会
でした。会員・会員家族計48名の出席でした。
20日茨木西ＲＣ創立15周年記念式典に会長・木元

出席、年が明けますと１月16日ろくえす会開催、２
月４日は渡邉(眞)奉仕活動委員長のご尽力により、
吹田市立大池小学校にて６年生69名を対象に、講師
に米山奨学生の林さん（米山奨学生とはの話し）、
渡辺(忠)会員の関係で森川さん（実験しながら香水
の作り方）に出前授業をして頂きました。子供達の
目の輝き真剣な取組を見て私たちは感動いたしまし
た。出席した子供達が出前授業についての感想文を
頂き、記念に小冊子にして子供達や先生、ＲＣ会員
関係者の方々に配布いたしました。会長・渡辺次年
度会長・渡邉(眞)奉仕活動委員長・杉本職業奉仕担
当・木元が出席いたしました。28日第２組ＩＭが茨
木西ＲＣの担当でホテル阪急エキスポパークにて開
催されました。登録40名・14名が出席頂きました。
３月24日は内田会員紹介による元プロ野球選手、

桑田真澄さんが「試練が人生を磨く」をテーマに60
分の特別講演、54名（吹田西ＲＣから９名・会員33
名・会員ご家族11名・メイキャプ１名）の出席があ
りました。桑田さんの素晴らしい人間性に感動しま
した。同じく24日の第３回北摂12ＲＣ会長・幹事会
の開催（摂津ＲＣが幹事）八橋会長・木元が出席し
てまいりました。４月４日吹田ＲＣ創立50周年記念
式典に八橋会長・木元が出席、素晴らしい式典には

感動した次第です。８日は移動例会京都デーとして
ＧＳＥフランスチームメンバー５名を歓迎して京都
嵐山辨慶にて歓迎会、嵐山の桜見物・二条城の観
光・都をどりを鑑賞と、短い時間にもかかわらずフ
ランスチーム５名には日本の歴史と文化に触れる１
日を過ごして頂いたと思います。５月いよいよ終盤
にさしかかる新現合同理事会です。例会では小笠原
・加藤両氏の新会員入会式を行いました。６月９日
北摂12ＲＣ新現会長・幹事会、八橋会長・渡辺次年
度会長・西本次年度幹事・木元が出席、23日例会で
は、原さんの新会員入会式を行い、今期は計４名の
新会員があり６月末例会で幹事役が無事終了いたし
ました。
最後に私は、幹事役のお蔭でロータリーの勉強や

体験が出来ました。又、多くのロータリアンとの出
会いを頂き、感謝申し上げます。


